

Begründung:

In der Stadt Schortens ist für den kommunalen Jugendausschuss ein/e Vertreter/in des Stadtelterrates der Kindertagesstätten (zusammen mit einem/r Vertreter/in der TrägerInnen der freien Jugendhilfe sowie der Jugendsprecherin/ berufen. Es handelt sich dabei um beratende Mitglieder für die Jugendangelegenheiten. Des Weiteren hat für die Schulangelegenheiten ein weiteres stimmberechtigtes Mitglied aus dem Kreis der ElternvertreterInnen (bzw. Stadtelterrat der Schulen) einen Sitz im Ausschuss.

Im Zuge der Neukonstituierungen der Stadtelternräte sind nunmehr die o.g. VertreterInnen für die Besetzung des Schul-, Jugend- und Sozialausschusses von den hierzu legitimierten Gremien vorgeschlagen.